
 

                   
  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 菅原小と長尾小の６年生がお昼から来校し、来年度中学校進学に向けて、生徒会役員から中学校生活の概要説
明を聞いた後、クラス毎に別れてクラブ活動の見学を行いました。生徒会役員にとっては先日役員選挙で選ばれ
てからの初仕事となり、また、各クラブにとっては来年度の部員確保に向け活動をアピール 
する絶好の機会となりました。６年生のみなさん、中学校進学を楽しみにして下さいね。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「感染対策を行った上での保護者の参観を認める。」との通知が市教委からあったのを受け、土曜参観を年間

計画に基づいて行ったところ、述べ１５０名の保護者が来校されました。不特定多数の保護者が校内に入られた
のは、１年生にとっては入学式以来、２年生にとっては今年度初めてのことです。３年生はこの日、高校説明会
で公欠の生徒があり、保護者の数は他学年と比べて少なかったようです。お忙しい中ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和３年１１月１９日  

枚方市立長尾中学校 

校長通信 第２９号 

＜めざす生徒像＞ 
自主：正しく判断し主体的に行動する生徒 
協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒 
責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒  
勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒 
健康：逞しく生きるための意志や体力を持つ生徒  

１２日（金） 

１３日（土） 

「６年生の皆さ
ん、ようこそ長

尾中へ」新生徒
会長、小田 航史
郎さんの挨拶 

６年生が帰った後、生徒会役員で集

まって今日の反省会です。 

６年生への説明に熱が入ります！ 

６年生から「小学校のクラブとは違う

なー」の声が・・・ 

中学生になれば
お弁当が食べら
れます。教科に

よって先生が変
わります。クラ
ブがあります。 



本校剣道部が以下の大会で優秀な成績を収めたので紹介します。よく頑張りました。 

【大会名】北河内地区剣道新人大会 

【日 付】令和３年１１月６日（土） 

【会 場】枚方市立第三中学校体育館 

【成 績】男子団体の部        女子団体戦の部 

     優勝 

     ２年２組 神田 悠生 

     ２年３組 香川 武蔵 

     ２年３組 山口 琉星 

     １年２組 久保元 達仁 

     １年２組 馬場 優 

     １年３組 下村 瑠唯 

 

 

 

【大会名】枚方市秋季総合体育大会 剣道 

【日 付】令和３年１１月７日（日） 

【会 場】枚方市総合体育館 

【成 績】個人女子 

     中学３年生 優 勝 ３年３組 柏木 泉咲 

           準優勝 ３年４組 山本 果穂 

     個人男子 

     中学３年生 優 勝 ３年２組 古賀 陸真 

     中学２年生 第３位 ２年３組 山口 琉星 

     中学１年生 第３位 １年３組 下村 瑠唯 

 

 また、１４日（日）に堺市原池公園体育館において、 

２年２組 加藤 心菜さんと２年３組 香川 武蔵さんの 

二人が「大阪府強化指定選手」に選ばれましたので紹 

介します。今後の更なる活躍を期待します。 

クラブ活動の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

お知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年２組の吉武 心花さんが、お友達と二人で自作絵

画の個展を以下の通り開くので紹介します。 

【テーマ】百花繚乱 －２つの個性と広がる世界― 

【場 所】 

☆12月 1日(水)～1月 29日(土) 

ＳＯＬＥＩＬ ＣＡＦＥ 

（JR星田駅前） 

℡072-893-1376 日曜定休 

 ☆2月 1日(火)～2月 28日(月) 

cafe Ｃｈｅｅｒｓ 

（京阪交野市駅 3分） 

  ℡072-893-8933 日.月.祝定休 

 

※詳しくは、校長室扉等に貼って 

あるポスターを見て下さい。 

準優勝 

２年２組 加藤 心菜 

１年１組 塩崎 美星 

１年１組 木村 明日香 

１年３組 戸川 日香 

１年３組 夛田 梨桜 

１年３組 村田 天音 

１年３組 惠美須 紗空 

１年３組 前田 和澄 

 
 
７月から改修していた教室棟西側トイレの使用が

22 日（月）から可となります。前回もお知らせした

ように、多目的トイレ以外は全て女子トイレとなり、

また、乾式トイレのため、掃除の仕方が今までとは

異なりますので注意して下さい。 

※汚れても水で洗い流せません。 

 

今回、女子トイレが新しくなるのを機に、各トイ

レ内に生理用ナプキンを設置することになりまし

た。設置の背景には、 

「生理の貧困」という 

社会問題があります。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 


